

abo+ BEZIRK DIETIKON

## EDU-Bezirkspartei wählt neuen Vorstand und will sich zwei Gemeinderatssitze krallen

Die EDU Bezirk Dietikon hat einen neuen Vorstand gewählt. Zwei von vier Vorstandsmitgliedern sind Limmattaler.

25.08.2025, 12.55 Uhr

Jetzt kommentieren

abo+ **Exklusiv für Abonnenten**



Jan Leitz, Joyce Lopes de Azevedo, Nikolaus Johannes Stadler und Jann Flütsch bilden den neuen Vorstand der EDU-Bezirkspartei.

Bild: zvg

Die EDU Bezirk Dietikon hat einen neuen Vorstand gewählt, wie die Partei mitteilt. Neu präsidiert Jann Flütsch die Bezirkspartei. Er ist Pfarrer und derzeit Geschäftsführer der EDU Kanton Zürich. Gemäss

Website der Kantonalpartei wohnt er in Schaffhausen. Auch der neu gewählte Kassier Jan Leitz ist gemäss Website nicht im Limmattal, sondern in Dübendorf wohnhaft. Er ist freischaffender Jurist und stellvertretender Geschäftsführer der Kantonalpartei. Joyce Lopes de Azevedo aus Oberengstringen übernimmt neu das Sekretariat und der Urdorfer Nikolaus Johannes Stadler wurde als Beisitzer gewählt.

Wie es in der Mitteilung heisst, strebt die EDU bei den Gemeindeparlamentswahlen 2026 in Dietikon und Schlieren je einen Sitz an. «Die EDU bekennt sich zu einer wertorientierten Politik und möchte im Bezirk eine hörbare christliche Stimme einbringen.» Der Fokus liege dabei auf der Einführung eines Stadtbusses in Urdorf, einer Teilprivatisierung des Spitals Limmattal, dem Thema Häufung von Tramunfällen und auf Oberstufenschülern ohne Deutschkenntnisse, schreibt die Partei. *(liz)*